



中村忠行 議員

消防団員の負担軽減を

回答 団員が継続できる在り方を検討する

団員報酬額の算定方法は、

中村議員 団員報酬額は、費用弁償としては手当額が低い。団員報酬の算定方法は、

町民税務課長 報酬額は、最上広域や県消防協会最上支部を構成する他の管内市町村と比較し、大きく差が生じることは団員の士気にも影響する可能性もあり、管内市町村の状況も踏まえながら、必要に応じ改善を図る。

費用弁償加算と負担軽減を

中村議員 団員の減少により、各団員の負担が重くなっている。負担軽減と手当を加算できないか。

町民税務課長 現在、

出動手当を支給しているのは、演習前揃い、演習当日、操法大会、防災訓練、年頭集会等があり、実出場人員に対して1回10000円の手当を支給している。処遇改善は団員確保にも影響する問題で、費用弁償の在り方も含め、消防団とも協議しながら処遇改善策について検討したい。操法大会を選抜などの形にすることは、有事の対応に不安が出ることや、士気の低下につながるなどの意見があるが、団員の負担になっている状況とも思われ、各団員の事情にも配慮しながら、団員が継続できる在り方を、消防団とともに検討していく必要がある。



金山町消防団春季大演習 (H31.4.29) の様子

団員報酬の支給方法は適正か

中村忠行議員 団員報酬は、個人に支給されるものであり、現状は各部へ振込になっている。支給方法に問題はないか。また、日本消防協会館建設の寄付については団員の理解は得られているのか。

給されるべきものと考えられ、適正な方法で支給されるようお願いする旨の通知がされており、報酬の支給方法について、消防団と検討したい。会館建設の寄付は、県消防協会から寄附依頼があり、令和2年の年頭集会で説明を行い、部長宛で寄付依頼の通知を行った。

元年分は報酬が支給済みのため事務局への納付をお願いし、令和2年と3年分については、報酬から差し引くこととした。来年度は報酬から差し引くことについて同意書をもらうなど、消防団とも検討を行う。

町民税務課長 現在の団員への報酬、手当等の支給方法は、各部の部長に受領を委任する委任状に、団員が押印し、各団員の了承を得たうえで、各部の口座に振り込みをしている。消防庁からは、「報酬、出動手当等は、その性格上本人に直接支

観光客への案内看板を

回答 初めて来る方が困らないよう考える

星川智子議員 町中には観光スポットへの誘導看板や駐車場、トイレの案内表示がない。せっかく来ていただいたお客様がこまらないうような基本的なおもてなしを整えては。

産業課長 分かりやすさだけを目的に案内板の数を安易に増やすことは、風景と調和した家並を有する美しい景観を目的に訪れる観光客の思いに反することも考えられる。役場駐車場前、十日町、羽場にインフォメーションを設置し足元に各施設の方角を刻んだ石材を埋め込んでいく。ビューポイント(楯山山頂)にはQRコードを表示



役場前インフォメーション

しウェブ上で周辺観光スポットを確認できる。町長 駐車場やトイレの案内については工夫を凝らし、景観を損なわない形で表示できると思う。今の在り方を見直し、初めて来た方が戸惑うことがないよう案内板の在り方を考えていきたい。

観光資源の街並みは

星川議員 景観施策は令和元年度策定された「金山町景観アクションプログラム・景観づくり100年運動ステージII」に基づいて進めるのか。また、古い建物の実態調査や重要と思われるもののリスト化の実施予定は。

ホテルの状況は

星川議員 コロナ禍で厳しい経営状況のシェーナースハイムへ助成の予定は。



シェーナースハイム金山

環境整備課長 景観施策と観光施策は密接な関係にあることから、アクションプログラムの中でも観光施策と一緒に考えて取り組んでいく必要があると考えている。景観上重要と思われる建築物等のリスト化については、町内一円の農家住宅や土蔵などの分布状況を概ね把握し、4町内を除いて地図に落とし込んだ。また、古い建物の実測調査も一部実践されている(平成30年度上台地区、令和元年度田茂沢地区、令和2年度七日町地区)

町長 神室振興公社が管理業務を行っている3施設のうちホテルとレストランへの指定管理料は支払われていない。例えば、一定程度の収入があるとの前提が崩れた事態を考慮し、本来的に期待される収入程度の指定管理料を支払うことができないか、町の関わり方を検討したい。



星川智子 議員